

# Patroli Dialogis Oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Nov 28, 2023 - 10:13



*Patroli Dialogis Oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi*

Selasa, 28 November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Babakan Jaya, Briptu Anton Maulana S.M, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan penuh semangat. Bertempat di Kp. Babakan Rt. 12/04, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, kegiatan ini dimulai pukul 10.00 Wib hingga selesai.

Dalam anjungsana dan silaturahmi dengan warga, Briptu Anton tidak hanya menyapa hangat namun juga memberikan sejumlah himbauan yang sangat relevan. Pada kesempatan tersebut, ia memberikan sosialisasi tentang Program OMB 2023-2024, fokus pada pentingnya Pemilu Damai dan Tenram.

Kegiatan ini juga menjadi sarana bagi Bhabinkamtibmas untuk mengingatkan masyarakat tentang potensi bencana alam, terutama banjir dan longsor, yang dapat dipicu oleh curah hujan tinggi. Himbauan untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor juga menjadi sorotan penting.

Menanggapi tren kejahatan terkini, Briptu Anton mengajak masyarakat agar lebih berhati-hati terhadap aksi Gankster atau Genk Motor. Ia juga mengingatkan untuk meningkatkan kegiatan Satkamling di wilayah masing-masing sebagai bentuk kepedulian bersama terhadap keamanan lingkungan.

Dalam kegiatan ini, Briptu Anton tak lupa menyampaikan Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan sebutan AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan responsif terhadap kebutuhan masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan informasi guna meningkatkan pelayanan keamanan terhadap masyarakat. Hal ini mencerminkan komitmen Polsek Parungkuda dalam menjalin kedekatan dengan warganya.

Sebagai langkah inovatif, Briptu Anton turut mensosialisasikan Aplikasi SuperApp Polri Presisi kepada masyarakat. Aplikasi ini diharapkan dapat mempermudah pelayanan dan menjadi sarana informasi Polri yang lebih efektif.

Kegiatan door to door yang dilaksanakan dengan penuh kecerdasan dan kepedulian ini berlangsung aman, lancar, dan kondusif. Laporan ini disampaikan dengan penuh hormat oleh Kapolsek Parungkuda, KOMPOL Iman Prayitno, SH, MH, sebagai bentuk transparansi dan akuntabilitas atas upaya-upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan kenyamanan warganya.